

Protokoll Vorstandssitzung vom 22.02.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Johannes Suter (JS), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Benjamin Staubli (BS)

Abwesend: Tao Guo (TG) (nicht entschuldigt), Petros Papadopoulos (PP) (entschuldigt)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:45 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 4

NEIN: 0

ENTHALTEN: 3

2. Mitteilungen

Präsident:

- Bummen hat Zeugs gemacht. Er hat den ML Umbau eingeleitet, und mitgeteilt, dass wir dort gerne dabei sein wollen. Er bekam positives Feedback.
- Er hat eine Freshmanprogrammumfrage gemacht während der Ferien. Daraus hat er einige Schlüsse gezogen und dies Guzzella mitgeteilt. Man muss es grundlegend ändern, da die Studenten nicht zufrieden sind.
- Die PVK Löhne sind alle unter dem AHV Limit. Hopos werden von BU informiert.

- BU war gestern bei der Raumkommission. Die Freizeitwerkstatt im HG hat keinen Mechaniker mehr, der alte, welcher fest angestellt war, ist gestorben. Der AMIV könnte dort einen Aussenposten haben, der Bastli muss sich jedoch auch noch eine Meinung darüber bilden. Die Frage ist allgemein, wem die Werkstatt überhaupt gehört hat (also auch ETH intern). JS schlägt vor, dass man an der GV eine Arbeitsgruppe dafür bilden könnte. MB findet, es ist nicht die Aufgabe des AMIV so ein Labor zu haben, seiner Meinung nach sollte die ETH das weiterhin bezahlen. BU findet, Studenten organisieren sich besser. Gefährliche Maschinen, welche sich in dieser Werkstatt befinden, sind jedoch sehr heikel. Die ETH könnte jemanden anstellen und wir Studenten übernehmen die Organisation. BU will das Beste daraus machen, wenn es scheitert ist es auch nicht so schlimm.
- Es wird eine Arbeitsgruppe geben, dass alle MAVT Studenten immer ins ganze ML gelangen können.
- Allgemein müssen wir uns darum kümmern, dass die Gebäude, welche neu gebaut werden auch unseren Wünschen entsprechen.

Quästor:

- Revision war in einer Stunde abgeschlossen. Alles ist gut und die Abrechnung kommt noch.

Information:

- Wegen den Tassen hat sich alles verzögert. JG kümmert sich aber darum.
- Coding Weekend läuft.
- Announce soll heute versendet werden.

Kultur:

- Ski-Weekend läuft (An- und Abmeldungen ok). Mit dem VMP läuft alles gut.
- Budget aufgestellt fürs nächste Jahr.
- JS hat den AMIV Block bestellt.
- Das Openairkino auf der Polyterasse (im Zusammenhang mit dem Jubiläum) braucht an der Bar noch Hilfe. Der AMIV könnte dort auch noch mitmachen. MB findet dazu, dass die Filmstelle eine sehr heisse und kompetente Präsidentin hat.

HoPo MAVT:

- Hatte viele Sitzungen.
- Hat das Mesa Wiki über die ETH und den AMIV ausgefüllt.

HoPo ITET:

- Hatte viele Sitzungen.

- Vor allem die Änderungen des Bachelorreglements waren Thema. Heute in der UK wurde es besprochen.
- JM hat sich erfolgreich (4 von 6 Vorlesungen) darum gekümmert, dass mehr ITET Professoren im 4. Semester ihre Vorlesungen auf Video aufzeichnen.

External Relations:

- International hat nicht das Mesa Wiki ausgefüllt.
- Fürs Stela steht das Abendprogramm, das Budget. Läuft alles.
- Kontakt ist die erste Sitzung angedoodelt. BU sagt, es seien schon viele Anmeldungen da, man sollte den Teilnahmebeitrag bei der grossen Nachfrage vielleicht etwas erhöhen.

Infrastruktur:

- Hat Bier nachbestellt.

3. Diskussion

Statutenänderung

Wurde am Montag besprochen. Kam nichts neues dazu.

Finanzielle Unterstützung Ajita Gupta Coding Contest

Ajita Gupta nimmt mit Informatikern, welche vom VIS unterstützt werden, an einem Coding Contest teil und möchte vom AMIV für die Hin- und Rückreise sowie für die Teilnahmekosten unterstützt werden.

Der AMIV zahlt ihr 45.-, sie soll jedoch dafür ein AMIV Shirt tragen und einen Blitzartikel schreiben.

VSETH Jubiläum

JS erklärt, wie der Jubiläumstag genau aussehen soll. Die Frage ist jetzt, was wir an unserem Stand genau alles machen wollen. BU schlägt vor, alte Blitzausgaben auszustellen. BW: eine Liste in der sich Personen eintragen können, die künftig Infos vom AMIV bekommen wollen. Ausserdem könnte man den Bierautomaten aufstellen. JS und BS kümmern sich darum, was auf die Plakatwand kommen soll.

GV Vorbereitung

Männerkommission: Wir geben keinen Vorschlag dazu ab. Sie sollen eine Präsentation machen. Randomdudeskommission: Sie sollen auch mit einer kurzen Präsentation vorstellen, was sie genau machen wollen. Wir geben auch keinen Kommentar ab. MB soll sich gut auf die GV vorbereiten, da das Budget sicher ein grosser Diskussionspunkt werden wird.

Anfrage von Delft

Sie haben gefragt, ob wir einen Gastbeitrag schreiben wollen. BU und JG werden etwas machen.

4. Varia

- SPOD von JM: Es geht um die Prüfungssammlung und dass es nicht sehr gut funktioniert, da der SPOD Prüfungen kriegt und diese nicht mit uns teilt. Die Frage ist, was wir tun sollen. Eigentlich heisst SPOD ja Students Print On Demand - sie sollten also nur ausdrucken und nicht ein Filecenter sein. JM findet es nicht gut, dass sie das übernehmen, was eigentlich unsere Aufgabe wäre und dabei ihren Druckjob nicht gut machen (mehrere Personen haben sich schon beschwert). JS schlägt vor, dass man auch mal den VSETH ansprechen könnte, dass die Studenten nicht mehr zufrieden sind. Ausserdem könnte man den AMIV Prüfungssammler entlohnen, jedoch mit genauen Bedingungen.
- Fachschaftentagung in Hannover: Deutschsprachigweite Fachschaftentagung Maschinenbau. Hauptsächlich sieht BU dieses Thema bei BS. Wer Lust hat kann dort vorbeischaun. Es werden 5 Tage im Mai sein. Der AMIV könnte Reisekosten übernehmen.
- BU schlägt vor, dass man an der GV einen Antrag stellt für Entlohnung wegen entgangener Lern- und Prüfungszeit wegen der Steuergeschichte für BU, MB, JM und BW. JS findet es kritisch, da es auch wieder in Richtung Sitzungsgelder und Boni geht. Er meint, er habe auch extrem viel für den AMIV gemacht letztes Semester. BU wünscht sich einfach eine entschädigung irgendeiner Art, da es eine aussergewöhnliche Arbeit ist, die einmalig für den AMIV sei. JS und BS sind dafür, dass sie sich etwas überlegen können, was sie unternehmen wollen und dann dafür Geld kriegen. Man kann dies der GV auch so vorstellen und gleich ausdrücklich sagen, dass es keine Direktzahlung gibt.

5. Nächste Sitzung

Termin noch nicht bekannt.

Ende der Sitzung: 20:17